

Au cœur de la lésion : expliquer et comprendre le handicap invisible

Conférence

3 rue Saint Jean 31800 Saint-Gaudens

GPS : 3 rue Saint Jean 31800 Saint-Gaudens

Le 12 mars 2026 | 18h30

L'UEROS (Unité d'Evaluation, de Réentraînement et d'Orientation Socioprofessionnelle) accueille des adultes présentant une lésion cérébrale. Ce handicap invisible est pourtant invalidant au quotidien. Venez à la rencontre de professionnels (du Centre de Ressources Pour Personnes Cérébrolésées) et de personnes cérébrolésées qui partageront leurs connaissances et expériences sur cette pathologie.

Orateur(s)

Anthony Bacqué (neuropsychologue
Centre d'Études et de Recherches en
Psychopathologie et Psychologie de la
Santé, université Toulouse 2) & groupe
de patient·e·s (UEROS /Centre de
Ressources pour personnes
CérébroLésées)

Admission

Entrée libre et gratuite dans la limite
des places disponibles

Partenaires de l'événement

Mairie de Saint-Gaudens